

Exposé des Buches

„Virtuelle Schatten über Goldbach“

Genre: Technologie-Thriller / Zukunftsroman

Zielgruppe: Leserinnen und Leser, die von spannenden Geschichten in einer futuristischen Welt fasziniert sind und sich für die Wechselwirkungen von Technologie, Politik und menschlichen Beziehungen begeistern können.

Zeitraum und Schauplatz: Die Geschichte spielt im Jahr 2075 in der innovativen Stadt Goldbach, die am Stadtrand von Nürnberg entstanden ist.

Hauptthema/Handlung: Goldbach ist eine Stadt, die scheinbar perfekt zwischen Technologie und Nachhaltigkeit balanciert. Als der IT-Sicherheitsexperte Elias Röder eine Reihe rätselhafter Cyberangriffe aufdeckt, enthüllt er eine düstere Seite der digitalen Welt. Gemeinsam mit seiner Freundin Angela Frühauf, einer leidenschaftlichen Kindergärtnerin, und der Biologin Sarah Holzinger, die aus Versehen in die Ermittlungen hineingezogen wird, begibt sich Elias auf die gefährliche Suche nach den Hintermännern.

Figuren:

- Elias Röder: Ein begnadeter IT-Experte und leidenschaftlicher Gamer, der in die undurchsichtige Welt der digitalen Kriminalität eintaucht.
- Angela Frühauf: Eine engagierte Kindergärtnerin, die mit ihren Fähigkeiten und Instinkten unerwartet hilfreich bei der Lösung des Falles ist.
- Sarah Holzinger: Eine Biologin, die durch Zufall in die Ermittlungen verwickelt wird und ihre wissenschaftlichen Fähigkeiten nutzt, um entscheidende Hinweise zu liefern.

Hauptthemen:

- Technologische Dunkelheit: Die fortschrittliche Technologie von Goldbach birgt nicht nur Vorteile, sondern auch bedrohliche Geheimnisse.
- Politische Manipulation: Die rivalisierenden Parteien DCU, PSD, Die Blauen und FAD kämpfen um die Macht in der Stadt und setzen ihre politischen Interessen auf subtile Weise durch.
- Menschliche Intelligenz und Zusammenarbeit: Die Charaktere müssen ihr individuelles Wissen und ihre Talente kombinieren, um die Angriffe aufzuklären und ihre Stadt zu schützen.

Zusammenfassung: "Virtuelle Schatten über Goldbach" ist ein fesselnder Technologie-Thriller, der in einer futuristischen Stadt spielt und die komplexen Verflechtungen von Technologie, Politik und menschlichen Beziehungen beleuchtet. Die Charaktere, die aus verschiedenen Fachrichtungen stammen, beweisen, dass Zusammenarbeit und Intelligenz die besten Waffen gegen eine digitale Bedrohung sind. Die Geschichte nimmt die Leser mit auf eine Reise in eine Welt, in der Technologie und Menschlichkeit auf unerwartete Weise miteinander interagieren.